

CRITICA

"El Archipiélago de Juan Fernández". Alfonso Cuadrado Merino, Santiago.

El autor explica que "a raíz de un viaje realizado a Robinson Crusoe en enero de 1968 utilizando los servicios de Tuxpa, la Comisión Nacional Coordinadora de Turismo me solicitó que diera una charla a sus componentes. He ampliado este trabajo por considerar de interés para los turistas el que puedan contar con mayores antecedentes cuando lleguen a visitar estas maravillosas islas, una de las cuales dista sólo 740 kilómetros de nuestra capital, casi en la latitud del puerto de San Antonio".

Así nace este libro, breve, sobre Juan Fernández, islas del turismo que empiezan a ser conocidas en Chile como uno de los centros de atracción de mayor importancia en el país. El autor, recurriendo a una abundante bibliografía, traza en pocas páginas un verdadero dossier de las islas. Despierta así el interés y la curiosidad del lector, empieza éste a aferrar ese punto lejano sin y se logra el propósito del autor: atraer la atención hacia Juan Fernández.

Poco a poco el lector empieza a conocer la posición geográfica de las islas del archipiélago Juan Fernández, su historia, la vegetación y la fauna, los sitios de interés turístico de Robinson Crusoe, los servicios aéreos y el clima. Al fin se llega a la conclusión que quiere demostrar el autor: "Creo que el archipiélago que nos ocupa, por su cercanía a Santiago, Valparaíso y Viña, por su belleza, su historia y sus excepcionales condiciones para la práctica deportiva (pesca submarina, pesca de alta mar, caza) está llamado a ser un punto de alto interés turístico que Chile tiene la obligación de impulsar y del cual obtendrá dividendos insospechadamente beneficiosos".

El Mercurio, Stgo., 19-XII-1971, p. 2 667935

El Archipiélago de Juan Fernández". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Archipiélago de Juan Fernández". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile